## PlantaDoce.

#### **Empresa**

# Ballesol rebasa los 140 millones de facturación tras sumar nuevas residencias

El grupo residencial incrementó un 11,2% el valor de sus activos no corrientes en 2018, hasta 205,3 millones de euros, un hecho que también le permitió registrar un beneficio neto de 11,3 millones de euros, un 8,7% más.

Albert Cadanet 4 dic 2019 - 05:00



Ballesol continúa expandiéndose por el territorio español para impulsar su negocio. La gestora de residencias incrementó un 11,2% el valor de sus activos no corrientes en 2018, hasta 205,3 millones de euros. Gracias a la inversión en nuevos centros, el grupo alcanzó una facturación de 142,9 millones de euros, un 7,5% más respecto al ejercicio anterior. En caso de que la compañía mantuviera este ritmo, lograría rebasar los 150 millones este año.

La evolución positiva en las ventas también se tradujo en un crecimiento del beneficio neto, que en 2018 se incrementó un 8,7%, hasta 11,3 millones de euros. Estos resultados son fruto de un modelo de negocio basado en la inversión continuada, centrada en la

## PlantaDoce.

mejora y el acondicionamiento de los centros, así como en la adquisición de nuevas parcelas destinadas a la construcción de residencias.

Siguiendo esta estrategia, **Ballesol confía en aumentar sus números de cara a 2019**. "Para el próximo ejercicio económico existen mejoras expectativas de los resultados, basados en el incremento de la cifra de negocios por la consolidación de los centros actualmente en gestión", señala el grupo en sus cuentas anuales de 2018, a las que ha tenido acceso PlantaDoce.

#### Ballesol confía en incrementar su facturación en 2019 gracias a "la consolidación de los centros en gestión"

En este sentido, la apertura de dos nuevos centros figura como una de las operaciones más destacadas del ejercicio anterior. El primero de ellos se encuentra en Reus (Tarragona) y cuenta con un total de 117 plazas residenciales, mientras que el segundo está en Bilbao (Vizcaya) y dispone de 119 plazas.

En paralelo, el grupo señala que continuará llevando a cabo las obras de construcción de distintos proyectos situados en Santa Cruz de Tenerife (Canarias) y uno situado en Logroño. Una vez se inauguren estas residencias centros, Ballesol superará la barrera de los 50 centros en España. A día de hoy, la compañía dispone de 49 establecimientos (48 en España y una en México).

A pesar del optimismo que reina en la empresa, el grupo residencial también pone de manifiesto algunos de los riesgos que podrían poner en peligro el negocio.

Ballesol destaca que el sector viene marcado por "un incremento de la competencia", una "escasez de recursos humanos basados en la falta de formación profesional" y unas "políticas por parte de la Administración Pública" que dificultan la expansión del modelo.

#### La compañía residencial dispone de 49 centros; 48 de ellos están en España, mientras que el otro está en México

A pesar de esta falta de formación profesional, **el grupo residencial continúa incrementando su plantilla** y, como consecuencia, sus gastos de personal. La compañía

## PlantaDoce.

cerró 2018 con una media de 3.339 trabajadores, un 1,8% más respecto al ejercicio anterior. En parte, esto implica que el gasto de personal se incrementara un 8,6%, hasta 73,6 millones de euros.

Ballesol cuenta actualmente con más de 7.000 plazas residenciales distribuidas en por doce comunidades autónomas. El territorio con mayor peso en la compañía es Madrid, donde se encuentran hasta doce residencias. Valencia y Andalucía ocupan la segunda y tercera posición en esta lista, con ocho y seis centros, respectivamente. El resto de residencias gestionadas por Ballesol se encuentra en Aragón, Asturias, Canarias, Cantabria, Cataluña, Castilla y León, Galicia y Murcia.